

GIPFELKREUZEINWEIHUNG AM GOLLITSCH SPITZ

Auf Initiative von FL Santner und FL Kocher wurde bereits im letzten Herbst, zu Schulbeginn, von den Schülern der 3A-Klasse der LFS-Tamsweg, ein Gipfelkreuz am Gollitsch Spitz (2200m) in den Niederen Tauern aufgestellt. Viele Stunden waren notwendig, um das Kreuz in der Metallwerkstatt der LFS zu fertigen. Sogar der zugehörige Corpus Christi wurde von FL Josef Santner aus Metall hergestellt.

Bei Tagesanbruch ging es auf den Berg

Frühmorgens ging es schließlich, schwer bepackt, von der Rigelealm bergauf zum Gollitsch Spitz. Die Schüler hatten die Einzelteile des Kreuzes auf den Schultern und in den Rucksäcken geladen. So ging es in der wunderschönen Berglandschaft der Tauern, vorbei am Twenger Almsee stimmungsvoll durch die aufgehende Sonne, zum Gipfel. Dort wurden die Einzelteile in teilweise mühevoller Kleinarbeit zusammengesetzt. Mit viel Engagement und vereinten Kräften konnte dann das Gipfelkreuz aufgestellt werden.



Feierliche Segnung inmitten der Bergwelt

Mitte Juni fand nun die feierliche Segnung durch Pfarrer Monsignore Peter Paul Kahr statt. So konnten viele eine wunderschöne Feier, bei schönstem Wetter erleben, schließlich ist eine Gipfelkreuz-Segnung auch nicht alltäglich.

Nach der Eintragung ins Gipfelbuch und einer kräftigen Jause bei der Rigelealm ging es zurück ins Tal.

„Möge das Kreuz viele Wanderer zum Gipfel führen, ihnen den Weg weisen und mit Gottes Segen wieder gesund nach Hause begleiten.“

